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Lucas 2:42-50 

Y cuando tuvo doce años, subieron a Jerusalén conforme a la costumbre de la fiesta. Al 
regresar ellos, acabada la fiesta, se quedó el niño Jesús en Jerusalén, sin que lo supiesen 
José y su madre. Y pensando que estaba entre la compañía, anduvieron camino de un día; 
y le buscaban entre los parientes y los conocidos; pero como no le hallaron, volvieron a 
Jerusalén buscándole. Y aconteció que tres días después le hallaron en el templo, sentado 
en medio de los doctores de la ley, oyéndoles y preguntándoles. Y todos los que le oían, se 
maravillaban de su inteligencia y de sus respuestas. Cuando le vieron,  se sorprendieron;  y 
le dijo su madre: Hijo, ¿por qué nos has hecho así? He aquí, tu padre y yo te hemos 
buscado con angustia. Entonces él les dijo: ¿Por qué me buscabais? ¿No sabíais que en 
los negocios de mi Padre me es necesario estar? Mas ellos no entendieron las palabras 
que les habló. 
 

Lidiar Con los Negocios del Padre 
 

Desde que Dios engendró a Su Hijo, lo hizo con un propósito específico, que, como Él 
mismo dijo cuando tenía solo doce años, era ocuparse de los negocios de Su Padre. Un 
buen número de traductores dice que la traducción correcta debería ser: “Debo estar en la 
casa de Mi Padre”. En cualquier caso, Jesús no Se ocupó de los asuntos o negocios de Su 
Padre solo cuando estuvo aquí en la carne, sino desde que fue engendrado, incluso antes 
de la fundación del mundo. Y eso fue exactamente lo que hizo el Hijo de Dios, que fue 
ocuparse de los negocios de Su Padre. Y esta no es una vocación que Dios confió solo a 
Su Hijo unigénito, sino que cada uno de Sus hijos e hijas fue enviado a este mundo con 
este mismo objetivo, que es ocuparse de los negocios del Padre. 
 

El Hijo estuvo en los negocios del Padre desde el principio, porque Dios hizo el mundo a 
través de Él. 
 

Hebreos 1:1-2 

Dios, habiendo hablado muchas veces y de muchas maneras en otro tiempo a los padres 
por los profetas, en estos postreros tiempos nos ha hablado por el Hijo, al cual constituyó 
por heredero de todo, por el cual asimismo hizo los siglos; 
 

Colosenses 1:16 

Porque por él fueron creadas todas las cosas que están en los cielos, y que están en la 
tierra, visibles e invisibles; sean tronos, sean dominios, sean principados, sean potestades; 
todo fue creado por él y en él. 
 

Dios mantuvo todos Sus asuntos en las manos de Su Hijo hasta el día en que Jesús Le 
devolverá las cosas a Su Padre. 
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1 Corintios 15:27-28 

Porque todas las cosas sujetó debajo de sus pies. Y cuando dice: Todas las cosas son 
sujetadas a él, claro está exceptuado aquel que sujetó a él todas las cosas.Mas luego que 
todas las cosas le fueren sujetas, entonces también el mismo Hijo se sujetará al que le 
sujetó a él todas las cosas, para que Dios sea todo en todos. 
 

Sin embargo, entendemos que, aunque Dios dejó Sus cosas al cuidado de Su Hijo, Dios 
siempre estuvo unido para coordinar y controlar todo, porque Él dijo: “No hago nada sin que 
Mi Padre Me diga primero qué hacer. No digo nada sin que Mi Padre Me diga primero qué 
decir”. Así que al final, todavía era Dios mismo Quien dirigía Su negocio. Es decir, el Hijo 
nunca Se ocupó solo de los negocios de Su Padre, sino que el Padre mismo siempre 
estuvo junto para coordinarlo y guiarlo, para que Su negocio siguiera exactamente como Él 
quería. Y es exactamente lo mismo que Dios nos hace. 
 

Ahora, el gran negocio de Dios era darse a conocer a través de Su Hijo, y eso fue lo que 
trató de hacer desde el momento en que lo engendró, antes de que se creara algo para ser 
administrado más tarde. 
 

Jesucristo es el Mismo de Ayer, Hoy y por los Siglos (25/02/1956) § 17 

Y Él viene de Dios. Él dijo aquí en la tierra. Y Él vino del Espíritu. Él estuvo con el 
Padre antes de la fundación del mundo. Él estuvo en el Logos que salió de Dios.  
 
Dios ungió a Su Hijo para la obra que tenía que hacer. 
 

Preguntas y Respuestas Sobre Génesis (29/07/1953) §§ 26-31 

Bien, “Nunca ningún hombre ha visto al Padre”. Ningún hombre puede ver a Dios en forma 
corporal, porque Dios no está en forma corporal, Dios es Espíritu. ¿Ve? Muy bien. “Ningún 
hombre ha visto al Padre, sino a quien el unigénito del Padre lo ha declarado”, Juan…Uno, 
¿ve? 27 Pero, fíjense, no había nada, era solamente espacio. No había luz, no había 
tinieblas, no había nada, se miraba como que no había nada. Pero allí estaba un gran Ser 
sobrenatural, Jehová Dios, que estaba cubriendo todo espacio y todo lugar todo el 
tiempo. Es por todos los siglos, El es el principio de la creación. Ese era Dios. No se podía 
ver nada, no se podía oír nada, ni siquiera el movimiento de un átomo en el aire, nada, no 
aire, nada, pero, aun así, allí estaba Dios. Ese era Dios. (Note que el hno. Branham insiste 
aquí en que este primer Ser sobrenatural que él menciona es Dios, pero no el Hijo. Jesús 
es otro Ser que será engendrado poco después, incluso antes de que hubiera un “átomo de 
aire” o cualquier cosa creada.) (Observemos por unos momentos y después de un rato…) 
Ningún hombre ha visto Eso, Eso es el Padre. Ese es Dios, el Padre. Ahora fíjense. 
Después de un rato de observar yo empiezo a ver una Lucecita sagrada que empieza a 
formarse, como un pequeño halo o algo, Uds. sólo pudieran verlo con ojos espirituales. 
Pero miren ahora, mientras estamos mirando, toda la iglesia. Estamos parados junto a un 
enorme barandal, observando lo que Dios está haciendo. Y entraremos aquí en esta 
pregunta y Uds. verán cómo El la declara. Bien, decíamos que nadie ha visto a Dios. Y 
ahora, la siguiente cosa que empezamos a ver, por medio de ojos sobrenaturales, es una 
Lucecita blanca formándose allá. (esta luz blanca no tiene nada que ver con la luz en 
Génesis 1:3) ¿Qué es eso? Eso fue nombrado por los lectores de la Biblia: “Logos”, o “el 
ungido”, o “la unción”,…y como estaba diciendo, la parte de Dios empezó a desarrollarse 
en algo para que los seres humanos pudieran tener una idea de lo que Eso era. Era una 
pequeña, …una Lucecita, moviéndose.Eso era la Palabra de Dios. Bien, Dios mismodio 
a luz a este Hijo lo cual fue antes que aun hubiera un átomo (El hno. Branham está 
declarando que el Hijo que fue engendrado por Dios Se apareció antes que cualquier otra 
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cosa fuera creada. Él está reafirmando que el Hijo tuvo una preexistencia. Todo lo que 
el profeta nos dice no estaba en la mente de Dios, sino nos está hablando de algo que 
comenzó, como tener un comienzo, y en la mente eterna de Dios nada comienza, porque 
todo estuvo siempre ahí.) en el…quiero decir, que hubiera aire para hacer un átomo. Ese 
fue… ¿Ve?, Jesús dijo: “Glorifícame Padre, con la gloria que tuvimos antes de la fundación 
del mundo”. ¿Ve?, muy allá antes del principio. 
 

Esta Escritura de Juan 17:5 que el hno. Branham está citando es la misma que los 
primeros padres de la iglesia también citaron para probar por la propia boca de Cristo que 
Él tenía una existencia antes de Su nacimiento virginal. 
 

Muéstranos al Padre Y nos Satisfará (10/06/1953) §§ 72-73 

Tomemos un viajecito para ver Quién era Él, y Uds. podrán darse cuenta si Dios estaba 
en Su Hijo o no. (Vea de nuevo que no se tratará de un hijo en la mente de Dios, cómo 
quieren la Unidad, sino de un Dios que, aunque solo, porque solo Él es Dios, habitó en Su 
Hijo antes de la fundación del mundo) Cerremos nuestros ojos, como quien dice, y 
tomemos un viaje unos cien millones de años antes de que hubiese una estrella en el 
cielo; allí estaba Dios. Dios estaba allí en aquel entonces. Y ahora, al mirar allá en el 
principio, puedo ver ese gran espacio más allá. Y entonces el Logos salió de Dios, lo 
cual fue el Cristo, la unción que salió. Y miren, ningún hombre… Estamos parados sobre 
un pasamanos observando la creación venir a existencia, y miren, veamos si Él estaba en 
Su Hijo. Y allí Él salió. No había nada. (Es decir, el mundo aún no había sido creado) Y 
entonces aquí apareció el Logos. Eso parecía como un halo suspendido allá. Miren, ningún 
hombre ha visto a Dios, ojo a ojo. (Dios es un Ser sobrenatural que nunca se puede ver 
porque es el Espíritu invisible, pero ahora Se revela en otro Ser que es Su Hijo, el Cristo) Y 
acá está el Logos. Parece como que es un Ser sobrenatural. Es un Halo. Ese es el Hijo 
de Dios. (No un oficio, sino un Ser sobrenatural preexistente a cualquier creación, que salió 
hecho a imagen y semejanza de otro Ser sobrenatural, Su Padre, Dios) No “filiación 
eterna”, porque las palabras no cuadran bien juntas. Eso es una doctrina católica, pero… 
Eterno, ¿cómo pudiera ser un hijo y ser eterno? Si Él es un Hijo, Él tuvo que tener un 
principio de tiempo. Eterno es para siempre. ¿Ven? Así que un hijo eterno, no existe 
semejante palabra para hacer que eso sea sensato. Pero fue el Logos que salió de Dios. Y 
allá estaba Él jugando allí en el espacio igual que un niño frente a la puerta.  
 

El Hijo fue colocado allí para “ocuparse de los negocios de Su Padre”. Note que el hno.  
Branham dijo que este Logos que salió de Dios también fue llamado por él “la unción”. Y 
eso se debe a que este Logos estaba en un cuerpo teofánico en forma de Hombre, y no 
solo eso, sino que Jehová Dios mismo estaba ungiendo y moviéndose a través de esa 
teofanía que Él preparó para Su Hijo. 
 

Hebreos Capítulo Uno (21/8/1957) § 129 

Esta gran Fuente, esta gran Fuente del Espíritu que no tuvo principio ni fin; este gran 
Espíritu empezó a tomar forma, en la creación, y el Logos que salió de allí era el Hijo de 
Dios. Era la única forma visible que tenía el Espíritu. Y Eso era una teofanía, lo cual 
significa un cuerpo, y el cuerpo era semejante a un hombre. 
 
Por tanto, el Logos no solo era el Hijo, sino también Dios mismo en Su manifestación 
visible. Es por eso que en su Evangelio Juan dijo que “en el principio era la Palabra (el Hijo) 
y la Palabra (el Hijo) estaba con Dios y la Palabra (el Hijo) era Dios” en manifestación, 
porque esa Palabra que salió de Dios estaba haciendo visible a Dios. 
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La lógica del apóstol Juan es esta: si el Hijo era la Palabra que salió de Dios y si ese Hijo 
también es Dios, se sigue que Dios es también a Palabra. Y la forma en que Dios se 
expresó fue para concentrarse o manifestarse en Su Hijo, el Logos que salió de Él. 
 

La Deidad de Jesucristo (25/12/1949) § 20 

Como alguien que estaba hablando el otro día; él dijo: “Dios, qué era Él?” Cuando Él 
estaba allá atrás, hace millones y millones de años, cuando Él no era—como este espacio 
aquí; y entonces Él se concentró dentro del Logos; y luego Él salió del Logos y 
descendió en Cristo. Ven?, es Dios descendiendo de esta manera a la tierra, y luego 
regresando de nuevo a Dios. No ven lo que quiero decir? Simplemente girando, 
descendiendo desde el espacio, desde la eternidad; dando vueltas, descendiendo dentro 
del Logos, y del Logos entrando en el hombre. Y luego regresando otra vez con un 
propósito, redimir a ese hombre que había caído.  
 
La Columna de Fuego (09/05/1953) § 15 

Y ahora, la Biblia nos enseña que el Logos salió de Dios, o podría decir, todo lo de Dios 
llegando a ser Su primera forma en cuerpo cuando el Logos salió de Dios. 
 
La Resurrección de Lázaro (29/07/1951) § 32 

Y lo puedo escuchar a Él mirando alrededor y decir, no había nada en ninguna parte… solo 
la inmensidad del espacio. El Padre cubría todo el espacio. Y luego este Dios bajó a un 
cuerpo en el Logos. Lo puedo escuchar a Él decir: “Sea la luz”. Y un átomo estalló allá 
lejos y el sol vino a existencia, Deidad. 
 
Ya hemos mostrado varios sermones donde el hno. Branham dijo que Dios es Logos, la 
Palabra, y que el Hijo de Dios es también la Palabra o el Logos que salió de Él. Pero como 
la mayoría de los ministros del Mensaje niegan que el Hijo tuvo una preexistencia, al final 
terminan negando que el Logos que salió de Dios en el principio fuera Su Hijo. Usan 
algunas declaraciones del hno. Branham donde llamó al Logos una “unción” para defender 
que el Logos no era el Hijo engendrado, sino solo Dios mismo en una manifestación del 
Espíritu Santo. Como ya dijimos, el Logos era el Espíritu Santo siendo visible, pero Su 
visibilidad solo fue posible a través de Su Hijo que engendró y a través del cual Se 
manifestó y Se hizo visible. 
 

El Hijo que Nació de María Fue el Mismo Logos Que Salió de Dios al Principio 

 

Estos afirman que el Hijo entonces no puede ser la Palabra de Juan 1:1 como un Ser 
distinto de Dios, porque según ellos, solo Dios es el Logos o la Palabra. El Hijo, dicen, era 
solo la Palabra cuando Dios habitaba en Él. Pero eso no fue lo que enseñó el hno. 
Branham. Él dijo que el Hijo que Dios engendró antes de la fundación del mundo era el 
Logos, la Palabra, y luego, cuando ese mismo Hijo apareció por nacimiento virginal, el Niño 
que nació de la virgen María era el mismo Logos o Palabra que había salido de Dios allí en 
el principio. 
 

Paradoja (06/02/1964) § 104 

Fíjense en esto. Ella dijo: “Tu padre y yo te hemos buscado, día y noche, con lágrimas”. 
Ella desacreditó su primer testimonio. Ella llamó a José Su padre. Ahora miren a éste 
Muchacho de doce años de edad, sin saber lo que Él dijo. Él eras sólo un Muchacho, 
pero Él era la Palabra. (Es decir, el Logos. Esto es algo que algunos teóricos del Mensaje 
pasan por alto porque no encaja con sus teologías. Jesús era la Palabra o el Logos que 
salió de Dios al principio, pero algunos niegan que Jesús era el Logos, porque no creen 
que Él tuvo una preexistencia, por eso inventan que el Logos que salió de Dios era Dios 
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mismo, es decir, un unicismo disfrazado; entonces sería Dios saliendo de Dios. Esto 
prueba que, por paradójico que sea, la doctrina unicista es también dualista al mismo 
tiempo. Para ellos, el Hijo sólo podía ser el Logos, la Palabra, cuando Dios entró al Hijo en 
el Jordán, pero vea que el Espíritu Santo aún no habitaba en ese Muchacho, y sin embargo 
ya era la Palabra al hno. Branham. Entonces la teología de los Adopcionistas se 
desmorona con esta declaración del profeta) ¿Ven? Él dijo: “¿No sabéis que en los 
negocios de Mi Padre me es necesario estar?” ¿Ven la Palabra corrigiendo el error? 
¿Ven? Ella estaba dando después que Él fue levantado; todo había terminado ahora, ella, 
¿ven?, “Tu padre y yo te hemos buscado”, haciendo exactamente lo que… Ella dijo que ella 
había concebido este Niño por “el Espíritu Santo”, y luego llamando a “José” el padre. Y 
éste Muchachito, éste Niño de doce años de edad, sin sabiduría en lo absoluto, (Sin 
sabiduría humana. No fue una instrucción obtenida por hombres que ese Niño estaba 
pasando a los doctores del templo. Y no debería ser con una instrucción de seminario que 
Ud. será capacitado para ocuparse de los negocios del Padre.) pues, sino sólo un 
Muchacho de doce años. El Padre no moraba en Él es ese momento; porque Él vino el 
día cuando Él lo bautizó, (Jesús ya tenía 30 años y Dios aún no moraba en Él, sin 
embargo, recuerde que para el hno. Branham ese Niño en el templo ya era la Palabra.) “Él 
(Juan el Bautista) vio al Espíritu de Dios descendiendo, (¿ven?), y entró en Él”. Pero, 
miren, éste Muchachito de doce años de edad, siendo la Palabra; Él nació siendo el Ser 
Ungido, (¿ven?), para ser ungido. (Él hizo una rápida corrección aquí. Jesús no nació con 
el Espíritu Santo, pero en el Jordán el Espíritu Santo descendió y ungió a Su Hijo) Y aquí 
estaba Él: “¿No sabéis que en los negocios de Mi Padre Me es necesario estar?” (Este 
fue su llamado) Ella dijo: “Tu padre y yo hemos estado buscándote”. Si José era Su padre, 
Él hubiera estado con él en su negocio, haciendo puertas y casas. Pero Él estaba en el 
templo, corrigiendo a esas organizaciones. ¿Ven? “¿No sabéis que en los negocios de 
Mi Padre me es necesario estar?” ¡Vean cómo la Palabra de Dios corrigió ese error, 
en ese Niño! (La Palabra en ese Niño corrigió el error que había cometido María) Amén. 
Dios les bendiga. 
 

Vea que para el hno. Branham, el Hijo ya nació siendo el Logos, la Palabra. De modo que 
el Hijo no era Logos solo porque Dios habitó en Él, como quieren los adopcionistas, porque 
Dios solo habitó en Su Hijo en el río Jordán. Jesús era la Palabra porque siempre fue el 
reflejo visible del Dios invisible. Aunque Él no era Dios, que es la Palabra invisible, Jesús 
fue Su reflejo desde el nacimiento. Eso es porque Jesús era una parte de Dios, o parte de 
la Palabra. 
 

Shalom (19/01/1964) §§ 74-77 

Observen bien a ese Muchacho de doce años de edad, Niño de doce años de edad, 
diciendo, “¿No sabíais que en los negocios de mi Padre me es necesario estar, 
debatiendo allá con esas denominaciones?” Ahora, si El anduviera en los negocios de 
José, El hubiera estado en el taller de carpintería. José no era Su padre. Dios era Su 
Padre. “¿No sabíais que en los negocios de Mi Padre me es necesario estar?” Allá, a la 
edad de doce años, con esos sacerdotes sabios. Ni un día en la escuela, pero sin embargo, 
ellos se pasmaban de la sabiduría. Y miren al… El era la Palabra. Cuando El nació, ya El 
era la Palabra. (Él era el Logos que nació en carne humana. No era Dios Quien nació, sino 
Su Hijo. Y Dios aún no estaba morando en ese Hijo cuando nació. Fue sólo en el Jordán 
donde Dios entró en ese cuerpo. Pero hay algunas personas dentro del Mensaje diciendo 
que el Hijo sólo se convirtió en la Palabra cuando Dios entró en Él en el Jordán, porque el 
Logos – que es la Palabra – es Dios y no Su Hijo) El todavía es la Palabra. Noten, la 
Palabra no acepta nada falso. Ella dijo, “Tu Padre y yo te hemos buscado con lágrimas.” 
Dijo, “¿No sabíais que en los negocios de Mi Padre me es necesario estar?” Reprendió a 
Su propia madre. ¿Por qué? Porque El era la Palabra. 
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El Cristo Identificado de Todas las Edades (01/04/1964) § 45 

Pero miren la Palabra de Dios, dijo, “¿No sabíais que en los negocios de mi Padre Me es 
necesario estar?” La Palabra siempre corrige al error por identificar a Dios entre ellos. Un 
Niño de doce años, si hubiera haber sido, José hubiera sido su padre, hubiera estado 
construyendo casas y gabinetes. Pero Él estaba allí afuera derrumbando aquellas 
denominaciones de aquel día. Él Se encargaba del negocio de Su Padre. ¿Ven lo que 
estaba haciendo? “¿Y no sabes que en los negocios de mi Padre me es necesario estar?” 
Ven, dijo a Su madre, ¿ven como…? Bueno, Él era la Palabra. Él es la Palabra, y la 
Palabra corrige al error por identificar la característica de Dios. Amén. 
 
Dios Es Identificado Por Sus Características (11/03/1964) § 48 

Ahora miren a ese Muchacho de doce años, siendo la Palabra de la hora. El era la 
Palabra prometida para esa hora, el Mesías ungido. Miren lo que El dijo: “¿No sabéis que 
Yo debo estar en los negocios de Mi Padre?” La Palabra corrige el error. ¿Ven?, y lo 
Sobrenatural, ¡un Niño de doce años! Yo no pienso que Jesús haya entendido lo que El 
mismo dijo, pero El era la Palabra y la Palabra corrige el error. ¿Ven?, El corrigió a Su 
madre, y la reprendió por haber dicho eso. Ahora, si hubiera sido—sido negocio de Su 
padre, El hubiera estado con Su padre, si José fuera Su padre. 
 

La Palabra Hecha Carne Solo Se Ungió en el Jordán 
 

Ahora, antes de que alguien se confunda con la primera declaración que hizo el hno.  
Branham, aunque se corrigió a sí mismo de inmediato, de que Ese Muchacho era el 
Mesías, el hno. Branham dejó muy claro que ese Muchacho nació para ser ungido como el 
Mesías, pero aún no había sido ungido. Jesús solo Se convirtió en el Mesías ungido 
cuando Dios habitó en Él en el Jordán. 
 

Poseyendo las Puertas del Enemigo (08/11/1959) § 79 
Cuando el Espíritu Santo vino sobre El en el bautismo, de Juan, y El entonces llegó a 
ser el Mesías ungido. Ahora, recuerden, El era el Hijo de Dios cuando El nació. El era Hijo 
de Dios nacido de la virgen. Pero cuando El llegó a ser el Mesías, es cuando el Espíritu 
Santo vino sobre El, porque el mesías significa el “ungido”. ¿Ven? Y El era el Ungido 
cuando el Espíritu Santo vino sobre El. 
 
El Profeta Eliseo (02/10/1956) § 21 

Y con Jesús, el bautismo que Él tenía era el bautismo del Espíritu Santo, el cual 
estaba en Él, que vino a Él en el rio Jordán después que fue bautizado en agua. Juan 
dio testimonio; viendo al Espíritu de Dios descender sobre Él en forma de paloma. Y note. 
Entonces cuando Él ascendió, Él envió de nuevo el mismo manto con el que estaba 
envuelto: el Espíritu Santo sobre la iglesia. 
 
El hno. Branham dijo que Jesús era solo un Hombre, hasta el día en que fue bautizado por 
el Espíritu Santo, cuando entonces Jesús pudo convertirse en un Dios-Hombre. 
 

Jesucristo el Mismo de Ayer, y Hoy, y Por Todos los Siglos (06/08/1955) § 30 

Y con tal condición inestable como lo estamos hoy en día, ¿cómo puede la fe descansar 
por si misma? Ud. tiene que regresar a la Biblia, de regreso a la verdad. Y cuando Jesús, el 
hijo de un carpintero, físicamente hablando, (cuando Él vino aquí a la tierra, eso era todo lo 
que se conocía de Él), y el día que Juan lo bautizó, Dios lo vindicó. Dios habló desde los 
cielos. Juan lo vio descender en forma de paloma y dijo: “Este es mi Hijo amado en el cual 
me complazco morar”, la traducción correcta aquí es: “en quien me complazco morar 
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dentro”. Jesús inmediatamente ungido con Dios, (es decir, la morada de Dios en el Hijo. 
Hasta entonces Dios todavía no moraba en Él) hasta ese momento Él era un Hombre, 
más ahora Él llegó a ser Dios-Hombre. 
 
Por eso Juan dijo en su evangelio: 
 

Juan 1:18 

A Dios nadie Le vio jamás; el Dios Unigénito, que está en el seno del Padre, Él nos lo 
declaró. 
 

Así está en los manuscritos griegos más antiguos. Juan no estaba aquí predicando a dos 
dioses. Juan llamó a Jesús “Dios” en Juan 1:1 cuando el Hijo era sólo un Halo de luz en 
forma teofánica humana, porque sabía al mismo tiempo que Él era la forma visible del 
Espíritu Santo; y ahora, cuando ese mismo Hijo vino en cuerpo de carne, Juan nuevamente 
lo llama “Dios”, porque Su Padre también era visible en esa forma. 
 

Pero en la cruz Jesús estaba nuevamente en la misma condición en que estaba antes de 
Su bautismo en el río Jordán, porque el mismo Dios que Lo ungió y Lo habitó, Lo dejó en el 
huerto de Getsemaní. 
 

Adopción No. 2 (18/05/1960) §§ 90-91 

Cuando El exclamó al final: “¡Elí! ¡Elí! ¡Dios Mío! ¡Dios Mío!” Ese era un hombre. “¿Por qué 
me has desamparado?” En el huerto del Getsemaní, la unción lo dejó, Uds. saben, El 
tenía que morir como un pecador. El murió pecador, Uds. saben eso; no Sus pecados, pero 
los míos y los de Uds.  
 

Ya Salido el Sol (18/04/1965) § 241 
El Espíritu lo había dejado en el Huerto de Getsemaní. Él tenía que morir como un 
hombre. Recuerden amigos, Él no tuvo que hacer eso. Ese fue Dios. Dios ungió esa carne, 
la cual era carne humana. Y Él no…Si Él hubiera subido allí como Dios, nunca hubiera 
sufrido esa clase de muerte; es imposible matar a Dios. 
 

Dios no puede morir. Así que no fue Dios quien murió en la cruz, sino Aquel que es el único 
mediador entre Dios y los hombres, Cristo Jesús, Hombre. En la cruz, el Hijo fue separado 
de Su Dios y Padre. 
 

Viviendo, Muriendo, Enterrado, Levantandose, Viniendo (29/03/1959) § 16 

Ochocientos años antes de que sucediera, David clamó con la misma voz que Él clamó en 
el Calvario: “Mi Dios, por qué me has desamparado?”.30 Que cosa tan horrible hace el 
pecado; separa al hombre de Dios. Y Él fue la Ofrenda de pecado que tuvo que ser 
ofrecida por nuestros pecados. Y Él fue separado de la Presencia de Dios, el pecado lo 
había separado. Dios colocó nuestros pecados sobre Él, y Él fue separado de Dios, y eso 
es porque Él clamó: “Por qué me has desamparado?”  
 
Ahora era sólo el “Dios unigénito” del apóstol Juan Quien estaba allí en la cruz. 
 

Al Ejecutar Sus Maravillas (12/01/1958) § 42  
Dios odia el pecado, pero Él ama al pecador. Él te ama de tal manera que dio a Su Hijo 
unigénito, para que Él pudiera beber la copa amarga por ti. Recuerda: Él llegó a ser tú para 
que tú pudieras llegar a ser Él. Él se llegó a ser como un pecador, separado del Padre, 
cuando Él gritó: “Dios mío, ¿Por qué me has desamparado?” Él fue separado de Dios en 
Su muerte de manera que Uds. en su muerte puedan tener la presencia de Dios. 
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La Palabra Murió en la Cruz 
 

Pero observe que incluso después de que Dios dejó a Su Hijo en el huerto, Jesús 
permaneció como la Palabra como era incluso antes de que Su Padre habitara en Él, 
porque el hno. Branham dijo que no era Dios, el Padre de Jesús Quien murió, sino Su Hijo, 
la Palabra. 
 

Unidad (11/02/1962) § 155 

La deuda del pecado fue pagada. Jesús tuvo que hacer esto para así enviarnos de nuevo 
el—el—el Espíritu Santo, para unir al pueblo una vez más, como fue allá en el Huerto del 
Edén. La deuda fue pagada cuando Jesús murió; (El Hijo murió. No Dios) eso la 
canceló. ¡Amén, hermano! Si yo tan sólo pudiera hacer que eso penetre, ¿ve Ud.? La 
deuda ya está pagada. ¡Aleluya al Cordero! La deuda ya está pagada. Y todo hombre y 
mujer que me está escuchando en esta mañana, o que me escuchará por medio de la 
cinta: la pena por su pecado ha sido pagada. ¡No descrea más la Palabra de Dios, regrese 
a la Palabra! No la creen… ¡Él fue la Palabra! (El Cordero que murió fue la Palabra, el 
Logos que salió de Dios) ¡Gloria! Tengo ganas de gritar, sinceramente que sí. La pena ha 
sido pagada, ya todo está terminado; con razón los Ángeles clamaron y cantaron, y los 
himnos retumbaron en el Cielo. Sí, señor, ¡el cordero perdido fue hallado! Una propiciación 
fue hecha para restaurar nuevamente, las aguas de separación, la Palabra de Dios, que lo 
lava de toda su iniquidad, fue cuando la Palabra murió en mi lugar (No fue Dios Quien 
murió en nuestro lugar, sino el Logos que salió de Dios y que en la cruz fue separado del 
Padre a causa de nuestros pecados) y fue resucitada nuevamente (no fue Dios Quien 
resucitó, sino el Logos, la Palabra) y llegó a ser lo más preeminente en mi vida, en mi 
corazón. Amén. ¡La pena del pecado ha sido pagada! Eso ha terminado. Nosotros somos 
redimidos. 
 

Pero como Jesús es parte de Dios, también se puede decir que, por representación, Dios 
también murió. 
 

El Padre y el Hijo Eran Uno 
 

Así que Dios mismo Se ocupó de Su negocio a través de Su Hijo que engendró. Esa era 
una forma en que Él, Dios, la Palabra, podía ser conocido, revelándose en el Hijo que 
engendró. Así era como se podía conocer al Padre. Cuando Jesús dijo: “Yo y el Padre uno 
somos”, eso debería explicar las palabras de Juan cuando dijo: “Y el Logos era 
Dios”. Cuando Juan dijo que el Hijo era Dios, se estaba refiriendo a la unidad entre los dos, 
y eso era exactamente de lo que Jesús también estaba hablando. 
 

Muéstranos Al Padre Y Nos Bastará (22/04/1956) § 36 

Ahora, muchas veces se ha dicho que ningún hombre puede ver a Dios en ningún 
momento, así dice la Biblia. Pero el Unigénito del Padre le ha declarado. Felipe, aquí, fue 
muy inquisitivo; él quería ver al Padre. Él dijo: “¿Tanto tiempo que he estado con vosotros, 
Felipe, y tú no me conoces? Dijo: “Cuando tú me ves a Mí ves a Mi Padre”. En otras 
palabras, Uds. ven al Padre expresarse Él mismo a través del Hijo. Él y el Padre eran 
uno en el sentido de que Su Padre estaba morando en Él. No era Él haciendo las 
obras, Él era un Hijo, Él mismo, el Hijo de Dios inmortal nacido de la virgen. Y luego en Él 
estaba morando Dios el Padre, (Un Ser sobrenatural que se expresa a través de otro Ser 
sobrenatural) expresando a Sí mismo al mundo, Su actitud hacia el pueblo. ¿Ven? Bueno, 
así es como Cristo y Dios eran uno. (No el mismo Ser y la misma Persona, como quieren 
los trinitarios y unicistas) Dios estaba en Cristo reconciliando al mundo consigo mismo. 
Ahora, Él dijo: “Cuando Uds. me ven a Mí, Uds. ven al Padre, y ¿por qué dices tú:” 
Muéstranos al Padre?“ 
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La Interpolación de San Cipriano 
 

Hay otro pasaje en las Escrituras que trata de que el Padre y el Hijo sean uno, pero es un 
pasaje falso que se insertó en las Escrituras. Me refiero a la famosa interpolación de São 
Cipriano. 
 

1 Juan 5:7-8 

Porque tres son los que dan testimonio [en el cielo: el Padre, la Palabra y el Espíritu 
Santo; y estos tres son uno. Y tres son los que testifican en la tierra]: el Espíritu, el agua y 
la sangre, y los tres son unánimes en un propósito. 
 
(Traducción de João Ferreira de Almeida revisada y actualizada en portugués) 
 
Estas palabras entre paréntesis fueron añadidas a las Escrituras en el siglo IV por un 
copista, tomando las notas de San Cipriano, discípulo de Tertuliano, quien fue el creador de 
la doctrina de la Santísima Trinidad, precisamente para crear una base bíblica falsa para tal 
doctrina. Es por eso que algunas buenas traducciones ya han excluido esas palabras por 
completo. Así que NO intente crear ninguna teología sobre esas palabras, incluso si ve al 
hno. Branham citándolas, porque en la traducción de la Biblia que él usó al inglés, esas 
palabras se mantuvieron. Pero el hecho de que lo mencione no “canoniza” las palabras del 
sacerdote trinitario. Para el hno. Branham, 1 Juan 5:7 sería lo mismo que Juan 10:30, en el 
cual los unitarios estaban completamente perdidos, excepto el profeta de Dios. 
 

 
 
 

 
 

Sin embargo, esta interpolación atrae prácticamente a todas las corrientes religiosas pues 
que los trinitarios y unitarios se aprovechan de estas palabras falsas. 
 

https://1.bp.blogspot.com/-KuVLzjkWxx4/X0u-fGJzlcI/AAAAAAAACM0/Ina0fTKTCU0nEi1eAh6CvmVXr_0YbOGswCNcBGAsYHQ/s1600/unnamed.jpg
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El hno. Branham citó esta Escritura más de 15 veces, pero nunca lo hizo para defender una 
doctrina trinitaria de tres personas eternas de Dios. Simplemente lo usó para mostrar que el 
Padre y el Hijo están en unión y que no hay forma de separarlos. 
 

La Revelación de Jesucristo (04/12/1960) § 362-363 

Ahora en San Juan, o Primera de Juan 5:7 al 8, para Uds. que lo están anotando. En 
Primera de Juan 5:7 al 8, la Biblia dice. El orador, el mismo hombre que escribió esta 
Revelación que Jesús le dio, (Al igual que la gran mayoría, el hno. Branham en su día 
también pensaba que esas palabras habían sido escritas por el mismo autor de 
Apocalipsis) él dijo: “Porque tres son los que dan testimonio en el Cielo: el Padre, el Verbo 
(la Palabra es el Hijo)…el Padre, el Verbo y el Espíritu Santo; y estos tres son uno. Y tres 
son los que dan testimonio en la tierra: agua, Sangre y Espíritu, y estos tres concuerdan; no 
son uno, pero ellos concuerdan en uno”. No se puede tener al Padre sin tener al Hijo. No 
se puede tener al Padre o al Hijo sin tener el Espíritu Santo. 
 
Dedicación de Edificio al Señor (07/07/1959) § 11 

1 Juan 5:7 dice: “Tres son los que dan testimonio en el cielo: el Padre, la Palabra (que es 
el Hijo) y el Espíritu Santo: estos tres son uno. Tres son los que dan testimonio en la tierra: 
el agua, la sangre y el Espíritu; y estos tres coinciden en uno”. No se puede tener al Padre 
sin el Hijo. No se puede tener el Espíritu Santo sin tener al Padre y al Hijo. Pero 
puedes ser justificado sin ser santificado. Y puedes ser santificado sin tener el Espíritu 
Santo. Están de acuerdo en uno. Pero Padre, Hijo y Espíritu Santo son uno. 
 

Trinitarios y Unitarios Creen en lo Mismo 
 

He dicho varias veces que las doctrinas trinitaria y unitaria son hermanas gemelas, porque 
básicamente usan un lenguaje diferente para defender prácticamente lo mismo. Por eso 
esa interpolación agrada a ambas corrientes, porque ambos creen y piensan en lo mismo. 
 

Demonología, Reino Físico (08/06/1953) §§ 57-59 
Vea, la Biblia, Primera de Juan 5:7, dice: “Son tres los que dan testimonio en el Cielo, el 
Padre, Hijo y el Espíritu Santo, y… Padre, la Palabra, y Espíritu Santo” que era el Hijo, “y 
estos tres son uno. Y hay tres que dan testimonio en la tierra, el agua, Sangre, y Espíritu, y 
estos concuerdan en uno”. No son uno, pero concuerdan en uno. Ud. no puede tener el 
Padre sin tener el Hijo; Ud. no puede tener el Hijo sin tener el Espíritu Santo, porque 
son inseparables, uno. La trinidad está en uno. Yo no lo escucho por aquí, pero se 
escucha bastante alrededor del país, una de las cosas más grandes entre los grupos 
pentecostales, (pentecostales unitarios)  es una confusión en ese solo asunto tan sencillo. 
Y he reunido a sus cabezas y les he probado que los dos creen lo mismo. (Tanto el 
unitario como el trinitario) Es el diablo entre ellos, es todo. Si esa gran iglesia pentecostal 
solo se… rechazara esas pequeñas tradiciones anticuadas y se unieran en una bendita 
Iglesia de Dios, el Rapto acontecería; pero mientras Satanás pueda mantenerlos divididos, 
muy bien. Esa es su manera de hacerlo. Y ellos creen absolutamente la misma cosa. 
Uno dice: “Bueno, esto es Eso”. Yo dije: “Bueno, si esto es Eso, entonces Eso es Esto”. Así 
que, ahí lo tienen. Así que, es todo la misma cosa. Pero ahí tienen Uds., en esa tri-unidad 
trina de Dios. Ahora, entonces, es Dios en Su unidad. Dios el Padre, Hijo y Espíritu 
Santo. Ahora, nosotros no decimos “nuestros dioses”, como paganos; es “nuestro Dios”. 
¿Ven? Es un Ser trino de Dios. 
 
Tenemos personas en este Mensaje que incluso se enorgullecen de decir que son 
unitarios. Así que también podrían decir que son trinitarios, porque el hno. Branham dijo 
que ambos piensan y creen lo mismo. Cuando el hno. Branham predicó el mensaje “La 



11 
 

Deidad Explicada”, se paró ante unitarios y trinitarios y dijo que ambos los grupos creen en 
lo mismo. 
 

La Deidad Explicada (25/04/1961) § 157 

Ahora, a Uds. diferentes hermanos aquí, Uds. observen esto sólo un momento y verán lo 
que yo estoy tratando de señalar. Yo ruego que Dios les permita verlo. Ahora, miren, Uds. 
dos creen la misma cosa, pero el Diablo sólo se ha metido entre Uds. y los separó por 
ello. Es exactamente la misma cosa, y yo se los probaré a Uds., con la ayuda de Dios, y 
con la Biblia de Dios. Si no es la Biblia, entonces no lo reciban. Eso es correcto. 
 
A Él Oíd (19/05/1957) § 9 

Ahora, aquí es que... Ahora, como en el Hijo de Dios. Ahora, en Él, en el Hijo de Dios, 
estaba la plenitud de Dios. Dios, Jehová, moró en su hijo, Jesucristo. Nosotros creemos 
eso; todos nosotros lo creemos. Yo sé que hay un poco de escándalo respecto a eso, y 
acerca de la trinidad, y así de esa manera, pero esa es solo la condición carnal del hombre. 
Ambos creen la misma cosa, y no se detienen lo suficiente para escucharlo; eso es todo. 
Trinidad: ellos no creen que haya tres dioses. Eso es paganismo. Y la unidad no cree 
que Cristo era su propio Padre.  (De hecho, dijo en varios otros sermones que el trinitario 
cree en tres dioses y que el unitario hace al Hijo Dios y Padre el mismo. Lo que pasa es 
que en la práctica, estas teorías no funcionan. Solo sirven para crear división en el Cuerpo 
de Cristo) Así que, ¿que sería eso?, ¿Ve? Pero ambos creen la misma cosa. Pero 
mientras estén argumentando, Dios nunca les va a bendecir. Cuando derriben sus muros y 
sean hermanos, y se estrechen las manos los unos a los otros, Dios entrará y les 
Bendecirá. Eso es exactamente correcto.  
 

El Padre y el Hijo eran uno, porque Dios habitaba dentro de Su Hijo. Jesús era un hombre, 
pero por dentro era Dios. 
 

Una Liberación total (07/12/1959) §§ 87-88 

Jesús fue completa y totalmente hombre. Él podía llorar, como hombre; Él podía comer, 
como hombre; Él se podía cansar, como hombre. Él era completa y totalmente hombre, en 
cuanto a Su ser físico. Y en Su Espíritu, Él era completa y totalmente Dios; por tanto, Él 
sujetó Su carne al Espíritu que estaba en Él. ¿Ven Uds.? Él fue tentado en todo igual que 
nosotros. Él era un hombre, no un Ángel. (Cristo estuvo una vez en Miguel, pero no es el 
ángel Miguel) ¡Él era un hombre! Él tenía deseos y tentaciones, igual que nosotros; la Biblia 
dice que las tuvo. Él era un hombre, no un Ángel libre de tentación. Hebreos 1 dice que: “Él 
fue…” Hebreos 1:4 dice que “Él fue hecho menor que los ángeles”. Él era hombre, 
completamente un hombre; pues Dios tomó completamente a un hombre para traer una 
liberación total, y lo llenó de Su Espíritu. El Espíritu Santo estaba en Él, sin medida. Y 
Él fue tentado como nosotros. Y Él fue completamente Dios. Lo demostró cuando Él 
resucitó a los muertos, cuando detuvo la naturaleza, los mares enfurecidos y los vientos 
tempestuosos. Cuando Él les habló a los árboles, y demás, le obedecieron; (Tratando con 
los negocios del Padre) por dentro, Él era Dios. (Esto explica “Y la Palabra era Dios”, “Yo 
y el Padre uno somos”, “Dios Unigénito”) Y Él pudiera haber sido hombre, pues Él era un 
hombre, pero Él mismo se entregó total y completamente (como un hombre) en las 
manos de Dios, para el servicio de Dios. Y Él es nuestro ejemplo. Nosotros somos 
hombres y mujeres; igual, somos cristianos. Si Él es nuestro ejemplo, entreguémonos 
completamente en las manos del Espíritu Santo, para que podamos ser súbditos del Reino 
de Dios. 
 

Nuestra Vocación 
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Si Jesús es nuestro ejemplo, entonces también debemos preocuparnos por los negocios 
del Padre. Dejemos también que el Padre Se manifieste en nosotros como Se manifestó en 
nuestro Hno. mayor, porque esa es nuestra vocación, que es servirle con nuestra vida para 
la obra que Él quiere hacer, que es promover Su Reino. 
 

1 Corintios 7:20 

Cada uno en la vocación en que fue llamado, en ella se quede. 
 

Efesios 1:18 

Alumbrando los ojos de vuestro entendimiento, para que sepáis cuál sea la esperanza de 
su llamado, y cuáles sean las riquezas de la gloria de su herencia en los santos. 
 

Efesios 4:1 

Yo, pues, preso en el Señor, os ruego que andéis como es digno de la vocación con que 
sois llamados. 
 

2 Tesalonicenses 1:11 

Por lo cual, asimismo oramos siempre por vosotros, que nuestro Dios os tenga por dignos 
de su llamado, y llene de bondad a cada voluntad, y a toda obra de fe con potencia, 
 

2 Timoteo 1:9 

Que nos ha librado, y nos llamó a la santa vocación; no por nuestras obras, sino según el 
intento suyo y por la gracia, la cual nos es dada en Cristo Jesús antes de los tiempos de los 
siglos; 
 

2 Pedro 1:10 

Por lo cual, hermanos, procurad tanto más de hacer firme vuestra vocación y elección; 
porque haciendo estas cosas, no caeréis jamás. 
 

Cristo es Nuestro Ejemplo 
 

Como dijo el hno. Branham, Jesucristo es nuestro ejemplo, por lo que siempre debemos 
considerar nuestra vocación en los pasos de nuestro Salvador. 
 

Hebreos 3:1 

Por tanto, hermanos, santos, participantes de la vocación celestial, considerad al Apóstol y 
Sumo Sacerdote de nuestra profesión, Cristo Jesús. 
 

Un amado hno. africano me hizo una pregunta: “Necesito saber cómo podemos descubrir 
nuestro propósito aquí en la tierra”.  Le respondí que a William Branham le tomó más de 40 
años para descubrir lo que Dios quería con él, pero eso solo se refería a su ministerio. Sin 
embargo, como cristiano, desde que se convirtió supo cuál era su propósito: vivir su 
vocación, es decir, su nueva vida para Cristo. Este es el propósito para el que Dios nos ha 
llamado. Vivimos para Él para que Él pueda vivir en nosotros. Entonces, cuanto más rápido 
nos muramos a nosotros mismos, más rápido Él puede usarnos, lo que sea que quiera 
hacer. Pero si nos demoramos en hacerlo, también llevará tiempo ver a Dios 
manifestándose en nosotros y a través de nosotros. Recuerda lo que el hno. Branham dijo: 
“Cuanto más nos vaciamos, más llenos de Dios nos quedamos. 
 

Y Jesús solo podía estar lleno de Su Padre, porque siempre estaba comprometido a hacer 
Su voluntad. Desde su niñez, Jesús estaba acompañado por Su Padre. 
 

Lucas 2:52 
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Y Jesús crecía en sabiduría, y en edad, y en gracia para con Dios y los hombres. 
 

Ser Perfeccionado a Través del Sufrimiento 
 

En otras palabras, el Hijo Se desarrolló como Hijo, a medida que pasaban los años. Dios 
aún no moraba en Él, pero Su Presencia siempre Lo acompañaba. Pero Jesús también 
aprendió a obedecer a Dios a través del sufrimiento. 
 

Hebreos 5:7-8 

El cual en los días de su carne, ofreciendo ruegos y súplicas con gran clamor y lágrimas al 
que le podía librar de la muerte, fue oído por su temor reverente. Y aunque era el Hijo (de 
Dios,) por lo que padeció aprendió la obediencia. 
 
Y Dios también lo hace con Sus otros hijos. Él permite que Sus hijos incluso sufran, pero 
todo esto sucede con un propósito. 
 

Una Exposición de las Siete Edades de la Iglesia, pág. 116 

Pero Dios dijo que Su amor era amor „electivo‟. La prueba de su amor es ELECCION: Que 
sin importar lo que sucediera, Su amor sería probado fielmente por el hecho de que ellos 
fueron escogidos para salvación (porque Dios os ha escogido a salvación por medio de la 
santificación del Espíritu y la creencia de la Verdad). Puede ser que lo entregue a Ud. a la 
muerte como hizo con Pablo. Puede ser que lo entregue al sufrimiento como hizo con Job. 
Esa es Su prerrogativa, El es soberano. Pero todo es con un propósito. Si El no tuviera 
un propósito, entonces sería el autor de frustracion en vez de paz. Su propósito es que 
después de que hayamos sufrido por un tiempo, seamos hecho perfectos, 
establecidos, fortalecidos y afirmados. Como dijo Job: “El nos atenderá” (Job 23:6). ¿Ve 
Ud.? El mismo sufrió. Aprendió la obediencia por medio de las cosas que sufrió. El, 
en efecto, fue hecho perfecto por las cosas que sufrió. Y aunque era Hijo, por lo que 
padeció aprendió la obediencia; y habiendo sido perfeccionado, vino a ser autor de eterna 
salvación para todos los que le obedecen. Hebreos 5:8 y 9 En lenguaje claro, el mismo 
carácter de Jesús fue perfeccionado por el sufrimiento, y según Pablo, El ha dejado 
para Su Iglesia una medida de sufrimiento para que ella también, por medio de su fe 
en Dios, mientras sufre por El, llegue a una estatura de perfección. ¿Por qué quería El 
esto? Hermanos míos, tened por sumo gozo cuando os halléis en diversas pruebas, 
sabiendo que la prueba de vuestra fe produce paciencia. Mas tenga la paciencia su obra 
completa, para que seáis perfectos y cabales, sin que os falte cosa alguna. Santiago 1:2-4.  
 
Este sufrimiento por el que Cristo tuvo que pasar no fue solo cuando sufrió en la cruz, sino 
también cuando tuvo que lidiar con los espíritus opuestos e incluso Consigo mismo. 
 

Una Exposición de las Siete Edades de la Iglesia, pág. 325-326 

Notemos de nuevo cómo Jesús venció los sistemas religiosos del mundo. Cuando El fue 
acusado continuamente por los teólogos de Su día, (También hemos pasado por esto 
antes. Los hijos de Dios están molestos por todo tipo de vientos doctrinales. La mayoría de 
las veces lo mejor que se puede hacer es simplemente estar en silencio y no contestar 
nada) El seguidamente aplicó la Palabra. El habló solamente lo que el Padre le daba 
para hablar. (Esto significa que no siempre respondía. A veces estaba completamente en 
silencio, dejando a los escépticos completamente perdidos en sus suposiciones) No hubo 
ni una sola ocasión cuando el mundo no fue completamente confundido por Su sabiduría, 
porque era la sabiduría de Dios. En Su vida personal, contendiendo Consigo mismo, 
Jesús venció por la obediencia a la Palabra de Dios. Y Cristo, en los días de su carne, 
ofreciendo ruegos y súplicas con gran clamor y lágrimas al que le podía librar de la muerte, 
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fue oído a causa de su temor reverente. Y aunque era Hijo, por lo que padeció aprendió la 
obediencia; y habiendo sido perfeccionado, vino a ser autor de eterna salvación para todos 
los que le obedecen. Hebreos 5:7-9 ¿A qué fue obediente? A la Palabra de Dios. (El Hijo 
no Se obedeció a Sí mismo, porque tuvo que contender con Sus propios pensamientos. 
Obedeció a Dios, y a menos que hagamos lo mismo que nuestro Hermano mayor, nunca 
seremos perfeccionados como Él) Ahora, no habrá ni una sola persona sentada en el trono 
del Señor Jesucristo que no haya vivido la Palabra. Sus oraciones, sus ayunos, sus 
arrepentimientos (no importa lo que Ud. presenta a Dios), ninguna de esas cosas le darán a 
Ud. el privilegio de sentarse en aquel Trono. Esto será concedido solamente a la Novia de 
la PALABRA. Como el trono del rey es compartido con la reina porque ella está unida a él, 
así también solamente aquellos que son de la Palabra (como El es de la Palabra) 
compartirán de aquel Trono.  
 

Capacitación en los Asuntos del Padre 

Cristo es la Palabra y Dios quiere que nosotros también seamos la Palabra para poder 
ocuparnos de los asuntos del Padre. Recuerda que lo que hacemos aquí debe ser como 
entrenar lo que haremos en el Milenio. Si no sabe cómo juzgar correctamente las cosas 
aquí en esta dimensión, no sabrá cómo hacerlo cuando el Señor se lo pida. Debemos 
pasar por el entrenamiento, tal como lo hizo Su Hijo. 
 

Cómo el águila sacude su nido (15/08/1959) § 35 

El Dios Todopoderoso tomó a Su propio Hijo y lo llevó al desierto y le soltó al diablo. 
(¿Cómo pudo Dios hacer esto con Su propio Hijo?) Seguro. Y cada hijo que viene a Dios 
es probado y castigado por Dios. Pruebas y tribulaciones, quedan en la quiebra, todo 
sale mal, pierden su negocio, pierden… Sus amigos los abandonan, una espina por aquí, 
una espina por allá. Solo recuerden, Dios los está probando. Dios va a hacer algo por 
Uds.  
 
Dios entrenó a Su Hijo y luego Lo ungió para el servicio, y es exactamente lo mismo que 
hace con todos Sus hijos, que serán la Novia Verdadera. 
 

¿Por qué lloras? ¡Llorar! (04/10/1959) § 12  
Lo que las escuelas habían puesto en Moisés durante cuarenta años, se necesitaron 
cuarenta años para sacárselo. Pero una sola vez en presencia de la unción, una sola vez 
en presencia de la zarza ardiente, aprendió más de Dios de lo que había aprendido en los 
libros durante los ochenta años de su vida. Dios entrena a sus hombres y luego los 
unge, les da una experiencia, los pasa por el entrenamiento riguroso, por las arenas 
del castigo ardiente, examinando, probando. Y no solamente hace eso con Sus profetas 
sino que lo hace con Sus hijos. Cada hijo que viene a Dios debe ser castigado y 
examinado, probado por Su Palabra. 
 

Traducción: Hnos Diógenes y Rebeca Dornelles 


